



**CENTRO CLINICO QUIRURGICO AMBULATORIO HOSPITAL DEL DIA
IESS JIPIJAPA**

	INSTITUTO ECUATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL	CÓD: DNPL-SDNSE-GPL-P02-F01
	SUBDIRECCIÓN NACIONAL DE SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN	FECHA DE VIGENCIA: 30/08/2019
	INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS	VERSIÓN: 1.0 PÁG: 2 de 3

NARRATIVA

Estimados afiliados, pensionistas y ciudadanía en general, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, en cumplimiento del artículo 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana y con el compromiso de transparencia en la gestión pública, procede con la exposición de Rendición de Cuentas 2020.

En el presente informe, **CENTRO CLINICO QUIRURGICO AMBULATORIO HOSPITAL DEL DIA IESS JIPIJAPA**, da a conocer a la ciudadanía las gestiones realizadas por este establecimiento de Salud durante los meses de enero a diciembre de 2020.

Resaltamos los diferentes logros alcanzados tanto en las áreas administrativas como en las prestaciones y servicios especializados, así como las actividades realizadas que ayudaron al cumplimiento de la implementación de las políticas públicas para la igualdad social. Se informará respecto del cumplimiento de los objetivos institucionales y Plan Estratégico 2018 – 2028; ejecución presupuestaria e información correspondiente a contratación pública. Al término del informe se comunicará del cumplimiento a las recomendaciones y dictámenes por parte de las entidades de control

Continuando con objetivo de mantener un nivel de atención óptima y de calidad en el periodo 2020 se logró mantener la cartera de servicios pese a la renuncia de dos traumatólogos y dos médicos residentes en un año difícil debido a la pandemia donde suplir estas vacantes exigió de un gran trabajo por parte del personal.

La reorganización de la institución el plena pandemia fue el objetivo principal sacrificando el área de Rehabilitación física y convirtiéndola en una segunda sala de emergencia de manera temporal, el personal de rehabilitación fue reasignado al área de farmacia y bodega, los médicos generales y especialistas se hicieron cargo de esta nueva área de emergencia que ayudo

	INSTITUTO ECUATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL	CÓD: DNPL-SDNSE-GPL-P02-F01
	SUBDIRECCIÓN NACIONAL DE SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN	FECHA DE VIGENCIA: 30/08/2019
	INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS	VERSIÓN: 1.0 PÁG: 3 de 3

a descongestionar la sobrecarga existente de pacientes COVID-19 que acudían a esta unidad, en el mes de mayo se volvió a reabrir el área de consulta externa implementando también atenciones médicas por llamadas más que todo a pacientes que necesitan medicina continua para el tratamiento de sus afecciones, y así se vitaban aglomeraciones en la unidad.

Se creó una área de triaje respiratorio que funciona en una carpa en los exteriores del área de emergencia esto ayudó a disminuir el riesgo de contagio a los pacientes que llegaban por otras dolencias.

Con respecto a la ejecución presupuestaria se logró un 97% de ejecución ya que se realizaron traspasos de las diferentes partidas que no eran prioridad para la adquisición de insumos de protección personal y fármacos necesarios para atender los casos de covid-19.

Al ser un año complicado y con limitaciones económicas no se pudieron ejecutar procesos de compras de equipamiento o proyectos de mejoras en la infraestructura, ni continuar con los talleres de adulto mayor o implementar políticas públicas de inclusión social, de igualdad o generacional.

En general las atenciones médicas han disminuido y hasta cierto punto es normal debido a la pandemia pero hay que tener en cuenta que en esta nueva etapa realizar una atención médica conlleva mayor responsabilidad y esfuerzo por parte del personal que debe de cumplir diferentes protocolos para así disminuir el riesgo de contagio en la unidad, además gran parte del personal enfermo por covid-19 esto hizo que algunos se ausentaran hasta que no representen un riesgo para los pacientes.

Pero pese a todas las adversidades y limitaciones que presenta esta institución se logró atender en el área de emergencia a 13.827 de las cuales fueron por sospecha de COVID-19 2.778, atendimos a un total de 76.281 pacientes en el área de consulta externa y 12.480 no acudieron a su cita lo que representa un 16.36% de ausentismo.

Estos números representan una cifra muy alta de atención pese a atravesar una pandemia y no hace más que mostrar la gran importancia que tiene esta institución en la Zona Sur de Manabí